

Liebe Kinder der Klasse 3b,

diese Woche habe ich bei einem Spaziergang im Naturschutzgebiet in Brühl einige schöne Dinge erlebt:



Ich habe ganz viele Schüler und Schülerinnen getroffen, die mit ihren Familien per Rad, zu Fuß und teilweise mit ihren Hunden unterwegs waren und das herrliche Wetter genossen haben. Darüber habe ich mich riesig gefreut und hoffe, dass ich auf diese Weise, den einen oder anderen von euch noch zufällig treffen werde.

Außerdem habe ich Rehe, Störche, Frösche, Fische, Käfer, einen Regenwurm, Enten, Schwäne und viele verschiedene Vogelarten gesehen **UND: einen Hasen!** Ob das vielleicht schon der Osterhase war?

In der Schule hätte ich mit euch in dieser Woche gemeinsam einen Brief an den Osterhasen geschrieben und habe dir nun im Wochenplan 3 die Adresse vom Osterhasen Hanni Hase notiert. Wenn du also möchtest, **dann kannst du dem Osterhasen auch von zu Hause aus Post schicken. Du bekommst dann auf jeden Fall eine Antwort und eine kleine Überraschung von ihm!**

Zum Thema Ostern habe ich dir noch zwei Links hier auf die Homepage gestellt. Da lernst du, wie man Hasen einfach malen kann und wie man einen Hasen aus Papier faltet – so wie wir die Kraniche in der Schule gefaltet haben. Vielleicht hast du ja Lust dir das anzuschauen und nachzumachen.

Das „Kleine Wir“ hat sich übrigens letzte Woche über Post gefreut! Falls du ihm noch nicht geschrieben hast, dann kannst du das natürlich auch in dieser Woche noch tun. 😊

Jetzt wünsche ich dir eine schöne Woche und schicke dir und deiner Familie ganz liebe Grüße!

Deine Klassenlehrerin

B. Rübel

P.S. Schau am Freitag nochmal auf die Homepage, da werde ich einen weiteren Brief an die Klasse schreiben!